

ABSTRAK

PENGARUH KECERDASAN EMOSIONAL TERHADAP POLA ASUH ORANG TUA DI RT.04 RW.08 KELURAHAN MUARALEMBU KECAMATAN SINGINGI KABUPATEN KUANTAN SINGINGI

RESTI ARDIANTI
152410189

Kecerdasan Emosional penting dalam berbagai aspek kehidupan, dengan mengaplikasikannya dalam kehidupan akan berdampak positif baik dalam kesehatan fisik, keberhasilan akademis, kemudahan dalam membina hubungan dengan orang lain dan meningkatkan resiliensi. Begitu juga pentingnya kecerdasan emosional bagi para orang tua dalam mengasuh anak, orang tua yang terampil secara emosional memiliki anak yang pergaulannya lebih baik, memperlihatkan lebih banyak kasih sayang, lebih pintar menangani emosi dan lebih efektif menenangkan diri saat marah. Pola pengasuhan tertentu dalam keluarga akan berpengaruh terhadap perkembangan kepribadian anak. Jika orang tua memiliki kecerdasan emosional, maka orang tua dapat menerapkan pola asuh yang efektif kepada anak. Tetapi fenomena yang penulis temukan terdapat beberapa orang tua yang cenderung acuh terhadap anak, tidak peduli terhadap pergaulan anak, orang tua yang mengekang dan tidak mau menghargai pendapat anak, memberikan hukuman yang tidak sesuai dengan umur anak dan yang paling parah adalah melakukan tindakan kekerasan terhadap anak. Perumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah terdapat pengaruh kecerdasan emosional terhadap pola asuh orang tua di RT.04 RW.08 Kelurahan Muaralembu Kecamatan Singingi Kabupaten Kuantan Singingi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh kecerdasan emosional terhadap pola asuh orang tua di RT.04 RW.08 Kelurahan Muaralembu. Adapun teknik pengumpulan data yang penulis gunakan adalah angket yang disebarakan kepada 27 responden yaitu orang tua khususnya ibu yang memiliki anak usia 5-12 tahun di RT.04 RW.08 Kelurahan Muaralembu. Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Untuk pengujian validitas dan reliabilitas instrumen, uji normalitas, uji linieritas dan analisis regresi linier sederhana diolah dengan bantuan IBM SPSS Statistic 22. Berdasarkan hasil pengolahan dan analisis data yang telah penulis lakukan, maka diperoleh kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara kecerdasan emosional dan pola asuh orang tua, hal ini dilihat dari nilai probabilitas signifikansi lebih kecil dari 0,05 yaitu $0,000 < 0,05$. Adapun besar tingkat korelasi Kecerdasan Emosional terhadap Pola Asuh Orang Tua di RT.04 RW.08 Kelurahan Muaralembu yaitu 0,814 atau 81,4 %, Sedangkan, Pola Asuh Orang Tua dipengaruhi oleh Kecerdasan Emosional sebesar 66,2%, sedangkan sisanya $100\% - 66,2\% = 33,8\%$ dipengaruhi oleh hal-hal lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

Kata kunci : Kecerdasan Emosional dan Pola Asuh Orang Tua